

DE TODO UN POCO

Congreso Anual de Biotecnólogos 2014 (BAC 2014)

El pasado 9 de Julio, comenzaba el Congreso Anual de Biotecnólogos, popularmente conocido como BAC (de Biotech Annual Congress), en Barcelona (**Fig. 1**).

En esta octava edición, organizada por FECBiotec (Federación Española de Biotecnólogos) y ABSTEC (Asociación de Biotecnólogos de Cataluña), el congreso contó con científicos de gran prestigio como el Dr. Werner Arber Premio Nobel de Medicina o Fisiología en 1978, el Dr. Jean Weissenbach, Premio Príncipe de Asturias de Investigación en 2001 y la Dra. María Blasco, Premio Rey Jaume I a la Investigación Básica 2007 y directora del CNIO.

Los asistentes disfrutaron de ponencias de incuestionable calidad científica que abarcaron los innumerables campos de la biotecnología, desde la financiación de una empresa biotecnológica, hasta los últimos avances en nanotecnología, bioinformática e ingeniería genética.

También pudieron visitar empresas de ámbito biotecnológico en Barcelona y museos como el Cosmocaixa, lugar que acogió el congreso, realizar cursos de formación o participar en los actos sociales y así conocer la ciudad de Barcelona.

Esta edición además coincidía con el año de la biotecnología, por lo que hubo un elevado número de participantes.

Sin duda, el BAC es un punto de encuentro para los biotecnólogos. Tres días de jornadas científicas en las que además de tener la oportunidad de aprender a cerca de aspectos punteros en investigación, se forjan amistades entre los diversos estudiantes de biotecnología, de orígenes diferentes pero con un posible futuro en común.



Figura 1. Estudiantes de biotecnología de León que participaron en el Congreso Anual de Biotecnología en Barcelona el pasado Julio. Imagen cortesía de la Asociación de Biotecnólogos de León (ABLE).